Haus des Markus

Im Westen Jerusalems steht das Haus Marias, der Mutter von Johannes Markus. Hier fand das letzte Abendmahl in einem großen mit Matten ausgelegten Raum im Obergemach statt. Nach der Kreuzigung versammelten sich in diesem Haus die Jünger von Jesus.

Haus des Kaiphas

Das "Haus des Kaiphas" in
Jerusalem bezieht sich auf das
Wohnhaus oder den Aufenthaltsort
des Hohepriesters Kaiphas. Nach
seiner Verhaftung wurde Jesus in das
Haus des Kaiphas gebracht, wo er
über Nacht gefangen gehalten und
verhört wurde.

K

Palast von Herodes Antipas

Der Palast von Herodes Antipas war eine prächtige Residenz, die dem Herrscher von Galiläa gehörte. Da Jesus aus Galiläa stammte, wurde er hier nach seiner Verhaftung kurz verhört und von den Soldaten des Herodes verspotteten, bevor er zum Prokurator Pilatus geschickt wurde.

Burg Antonia

Die Burg Antonia lag nordwestlich des Tempels und diente als römische Militärkaserne und Festung. Jesus wurde dem römischen Statthalter Pontius Pilatus im Hof der Burg Antonia vorgeführt. Pilatus verhörte Jesus und sprach das Todesurteil über ihn, bevor Jesus zur Kreuzigung geführt wurde.

M

N

Fischtor

Das Fischtor lag an der Nordmauer, der dem See Genezareth am nächsten gelegene Seite Jerusalems. Hier wurden die Fische vom Jordan und dem See Genezareth nach Jerusalem hereingebracht. Die Fischer gingen durch das Fischtor ein und aus.

Golgata

Der Name "Golgata" stammt aus dem Aramäischen und bedeutet "Schädelstätte" oder "Schädelplatz". Nach den Evangelien des Neuen Testaments war Golgata der Ort außerhalb der Stadtmauern Jerusalems, an dem Jesus gekreuzigt wurde.

O

P

Felsengrab

Jesus wurde nach seiner Kreuzigung in ein Felsengrab gelegt. Damals war an dieser Stelle ein alter Steinbruch.
Ein reicher Jude, Josef von Arimathäa, hatte hier für sich selbst ein Grab angelegt. Nach der Kreuzigung bat er den römischen Statthalter Pilatus um den Körper Jesu, um ihn in das für ihn selbst bestimmte Felsengrab zu legen.

Emmaus

Emmaus wird im Lukasevangelium erwähnt, wo zwei Jünger Jesu auf dem Weg von Jerusalem nach Emmaus unterwegs waren, als Jesus nach seiner Auferstehung zu ihnen trat. Die Jünger erkannten Jesus zunächst nicht, aber während sie mit ihm zu Abend aßen, offenbarte er sich ihnen.

Q

Jaffator

Das Jaffator liegt an der Westseite der Altstadt Jerusalems unmittelbar neben der Zitadelle. Im Jahre 24 vor Christus ließ Herodes der Große diese Festung mit drei massiven Verteidigungstürmen errichten, um die Westseite der Stadt und den angrenzenden Herodespalast zu sichern.







